



令和5年度 卒業証書授与式



3月22日(金)令和5年度加茂南小学校卒業証書授与式を行いました。保護者の皆様、1~5年生、ご来賓の皆様、学校職員が見守る中、担任から呼名を受け、力強く返事をした卒業生一人一人が体育館の中央で卒業証書をしっかりと受け取りました。卒業証書を受け取る卒業生の凛とした姿勢や態度に、未来に向かって力強く歩もうとする決意を感じました。

在校生は、今までお世話になった卒業生にお別れの言葉で感謝の気持ちを伝え、全校で「あなたにありがとう」を歌いました。

また、卒業生は、これまでの思い出と想いを込めた呼びかけと合唱で「旅立ちの日に」を歌いました。そして、加茂南小学校の6年間の思い出を胸に、大きな希望を持って巣立っていきました。

創立150周年の大きな節目を迎えた加茂南小学校の令和5年度をしめくくるにふさわしい式典となりました。

最後に、保護者、地域の皆様からこの一年間ご理解とご支援をいただきましたことに感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

<文責 校長 小川 和弘>

令和6年度 4月の主な行事予定等

4月1日~7日 学年始め休業	16日(火) 知能検査 2,4,6年生
8日(月) 新任式 始業式 入学式前日準備 諸校費引落日	児童集会 委員会
9日(火) 入学式 全校3限放課	17日(水) 家庭確認 全校5限放課
10日(水) 2~6年生給食開始 1年3限放課 身体計測4~6年	18日(木) 全国学力・学習状況調査6年
11日(木) 1年生給食開始 1年4限放課 身体計測1~3年 PTA 学年部会・専門部会 三役会	19日(金) 学習参観・学年懇談・学校説明会 PTA 総会
12日(金) 地区子ども会(全校5限集団下校) 視力検査4~6年 聴力検査5年	22日(月) 家庭確認 全校5限放課
15日(月) 家庭確認 全校5限放課 視力検査1~3年 聴力検査1,3年	23日(火) 歯科検診 委員会
	24日(水) 1年生を迎える会 尿検査1次
	25日(木) 交通安全教室 内科検診4~6年
	26日(金) 眼科検診
	29日(月) 祝 昭和の日
	30日(火) 全校5限放課 委員会なし

おめでとう

- ◇ 令和5年度新潟県書き初め大会
準特選 北澤 美月(5年) 吉田 紗那(5年) 渡邊 純乃介(6年)
- ◇ 令和6年 第53回 新大全国書初大会
特選 渡邊 純乃介(6年) 準特選 石附 昊(6年)

事故やトラブルのない春休みを

春休みが始まります。学校では、安全指導として継続的に交通ルールの指導を行ってきました。今まで取り組んできたことを春休み中も実践してほしいと思います。また、ネットトラブルも心配されます。家庭でのルールを改めて確認するとともに、保護者の皆様からも交通事故防止とネットの正しい使い方について言葉がけをお願いします。事故やトラブルのない春休みになりますようご支援、ご協力をよろしくお願いします。



お世話になりました

令和5年度末で離任する
教職員あいさつ

◇ 白井 明 (教頭・2年間在籍・普通退職)

美しい粟ヶ岳。きらきら輝く加茂川。明るく元気な子どもたち。温かい保護者・地域の方々に恵まれた加茂南小学校。150周年記念行事や普段の学校生活全てが金の思い出です。4月からは奈良市教育委員会に勤務します。新潟県で育てていただいた力を存分に発揮して参ります。ありがとうございました。

◇ 薄田 美和子 (ほがらか2組担任・5年間在籍・勲奨退職)

思い出すのは子どもたちや保護者のみなさんと一緒に語り、笑ったり考えたりした日々です。私にとって心の支えでした。生活は変わりますが、きっとこれからもそうだと思います。本当にお世話になりました。ありがとうございました。

◇ 杉山 順二 (教務主任・3年間在籍・教頭として阿賀町立三川小学校へ)

この3年間、たくさん子どもとふれあうことができました。一人一人がちがう笑顔。そんな多くの笑顔に元気をもらいました。これからも笑顔を絶やさずに活躍してくれることを期待しています。お世話になりました。ありがとうございました。

◇ 坂井 真美 (育児休業・6年間在籍・加茂市立須田小学校へ)

加茂南小学校は、産休育休期間も含め、6年間在籍させていただいた思い出深い学校です。子どもたちの成長する姿に力をもらっていました。子どもたち、保護者、地域の皆様、ありがとうございました。

◇ 伊藤 光優 (1年1組担任・3年間在籍・加茂市立下条小学校へ)

3年間お世話になりました。誰かが「痛い!」というと、「大丈夫?」と集まったり、お願い事を頼むと手伝いに大勢きたりしてくれる、そんな心優しい南っ子が大好きです。みなさんの活躍を応援しています。

◇ 畑中 喜雄 (うららか学級担任・1年間在籍・再任用退職)

子どもたちが熱心に学習に取り組む姿が印象に残っています。国語では、音読や国語辞典を使って言葉の意味調べに意欲的に取り組みました。社会では、楽しみながら学習していました。また、たくさん子どもたちとお話してきたことも宝物です。1年間でしたが、ありがとうございました。

◇ 有本 明美 (介助員・4年間在籍・下条小学校へ)

4年間お世話になりました。子どもたちと過ごした日々が大切な思い出であり、いい経験になりました。この気持ちをもって新しい場所でもがんばります。ありがとうございました。

◇ 滝沢 唯 (介助員・1年間在籍・石川小学校へ)

1年という短い期間でしたが、お世話になりました。明るく元気な子どもたちと過ごすことができ、楽しかったです。たくさん思い出ができました。ありがとうございました。

◇ 武藤 富士枝 (スクールアシスタント・3年間在籍・退職)

スクールアシスタントとして3年間、お仕事をさせていただきありがとうございました。子どもたちと一緒に学習したり、様々な活動を通して楽しい時間を過ごせたりしたことを嬉しく思います。今後ますます南小の発展をお祈りします。

転出職員一同、南っ子の活躍を願っています。